



LANZAN APP PARA ABATIR LA VIOLENCIA CONTRA MUJERES

Con *Olimpia* las víctimas de agresiones de género recibirán atención psicológica y seguimiento a sus casos para evitar suicidios **MÉXICO P. 6**

Proyecto. La aplicación brinda ayuda jurídica y emocional, para prevenir el suicidio entre las víctimas

ARMANDO YEFERSON

Ante la violencia digital que acecha a las mujeres en internet, el movimiento feminista *Ley Olimpia* lanzó la plataforma *Olimpia*, donde las víctimas recibirán atención psicológica, así como el seguimiento en su caso, ello con el objetivo de evitar el suicidio entre las víctimas.

Desde el Museo de Ciencias Universum, Olimpia Coral, víctima de la violencia digital, detalló que la plataforma estará disponible en al menos 30 idiomas, y es que para el movimiento lo más importante es la contención emocional de las afectadas ante la situación.

“Será una inteligencia artificial con interacción directa para prevenir el suicidio, porque para nosotras lo más importante, primero, es la contención emocional, después la digital, luego la contención y la contención colectiva que se hace desde el amor”, apuntó.

Asimismo, Olimpia Coral resaltó que *Olimpia* es la primera plataforma en su tipo en el mundo, por ello, aseguró que a partir del proyecto se buscará consolidar un Observatorio de Violencia Digital.

Por su parte, Isabela Rosales, secretaria ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública, quien acudió al evento en sustitución de Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), mencionó que dicha Secretaría de Gobierno, tiene en

LA PLATAFORMA ESTARÁ DISPONIBLE EN AL MENOS 30 IDIOMAS

Lanzan Olimpia, la app contra la violencia digital



Será una inteligencia artificial con interacción directa para prevenir el suicidio, y una línea de subsidio porque para nosotras lo más importante, es la contención emocional”
OLIMPIA CORAL, feminista

buen concepto el uso de tecnología innovadora para brindar atención.

“Antes de que fuera aprobada la Ley Olimpia, la secretaria (Rosa Icela Rodríguez) recibió, y acompañó a los

RIESGO. En el lanzamiento de la plataforma se resaltó la necesidad de que exista un sistema como este ante el acecho de organizaciones de trata de personas.

colectivos que promovían dicha iniciativa, que combate la violencia digital y el ciberacoso hacia las mujeres”, recordó Rosales.

En tanto, Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia de la Ciudad de México, celebró el lanzamiento de la plataforma *Olimpia*, pues resaltó la necesidad de que exista un sistema como este, y es que posiblemente atrás de la imagen manipulada de una mujer, están involucradas organizaciones de trata de personas, o aquellos dedicados a comerciali-

zarlas de manera internacional.

En tanto, Ingrid Gómez Saracibar, secretaria de las Mujeres en la Ciudad de México, recordó que en 2019, la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, declaró la alerta de género, de ahí que la Secretaría de las Mujeres lanzó el correo “SOS Mujeres”, el cual comenzó a inundarse de denuncias por violencia digital.

“En enero del 2020 la Ley Olimpia irrumpió nuestras vidas en la Ciudad de México. No solo significó la aprobación, sino además todo un proceso de activismo que hoy está pidiendo estos frutos”.